

# Dans les coulisses de l'hôtel des Impôts



Jacques Carré, directeur des services fiscaux, a présenté les différentes facettes de l'hôtel des impôts. PHOTO SAMI BELLOUMI

**La Direction générale des Impôts ne veut pas seulement passer pour un tiroir-caisse. Depuis trois ans, une opération portes ouvertes est organisée. Hier, rue Diderot, une centaine de personnes ont visité l'hôtel des Impôts où travaillent près de cent quarante personnes.**

Hier matin, les élus locaux et les représentants des administrations ont pu découvrir les coulisses de l'hôtel des Impôts. Quelques collégiens et étudiants se sont également succédé pour visiter le site de la rue Diderot. « Les gens connaissent la vitrine normale de notre établissement, quand ils doivent venir payer ou porter des réclamations. Ils se présentent uniquement devant le front office, déclare Gilbert Dequidt, inspecteur départemental des Impôts. Lors de ces journées portes ouvertes, les curieux viennent découvrir l'envers du décor. Nous leur expliquons tout ce que

*nous faisons après les versements du contribuable. On ne soupçonne pas toutes nos tâches qui viennent derrière. On ne fait pas que du contrôle fiscal. Il existe tout le travail de gestion qui est assez compliqué. » Au centre d'Arras, cent quarante personnes se chargent de ce travail « obscur ».*

## Suppression de postes selon la CGT

Lors de ces portes ouvertes, les délégués CGT en ont profité pour distribuer des tracts contre les réductions d'effectifs. Dans le Pas-de-Calais, depuis 2003, cent vingt-cinq postes ont été supprimés aux Impôts. « On nous fait voir la vitrine avec ces portes ouvertes, mais nous voulons montrer l'arrière-magasin, affirme Patrice Stawski, secrétaire départemental du syndicat national des agents de la direction générale des impôts SNADGI-CGT. Les manques de moyens sont énormes et les missions des agents ne sont plus du tout ce qu'elles étaient. » ■

**JULIEN LECHEVESTRIER**